
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
２月１６日 火曜日           Vol.４７３ 

 

         例会出席者    １９名 （会員数 27名）                  出席率 ７０．３７％ 

         ゲスト       田村新入会員予定者 

 

■会長挨拶（澤田会長） 

皆さん、今晩は。今日は例会終了後に新入会員歓迎会を行います。料理を前にして長い話はひんしゅくを買いますが、今回は

少し長めのあいさつにお付き合いください。今日は今回入会した田村さんが来られています。本来なら年度が変わってからの入

会される方が多いと思いますが、４月１０日の１０周年記念式典にぜひ参加して欲しいと思い３月に入会していただきました。今回

新入会員歓迎会をするということで出席していただきました。 

最近、あいさつが雑になっているのではないかとある会員さんにご指摘されましたので、本日、新入会員の皆さんが出席するこ

の会であいさつを兼ねまして、改めてロータリークラブについて説明したいと思います。会長を受ける際にクラブ会長要覧というも

のを貰います。その中にロータリーはこうあるべきだということがありますので、一読したいと思います。 

『会長の役割はクラブを効果的に運営し、前年度よりもさらにクラブを充実させて次年度の会長にバトンを渡すことです。効果的

なクラブとは以下のことです。会員基盤を維持拡大すること。地元地域並びに他の国々の地域社会において奉仕プロジェクトを

実施し成果をもたらすこと。資金面およびプログラムへの参加を通してロータリー財団を支援する。クラブレベルを超えてロータリ

ーにおいて奉仕できる指導者を育成する。』ロータリーの基本の原理というものがあります。それは綱領の中にあるのですが、『奉

仕の機会として知り合いを広めること。事業および専門職務の道徳的水準を高めること。あらゆる有用な業務は尊重されるべき

であるという認識を深めること。そしてロータリアン各自が業務を通して社会に奉仕するためにその業務の品位を正しめること。ロ

ータリアン全てがその個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。奉仕の理想に結ばれた事業と専

門職務に携わる人の世界的信仰によって国際間の理解と親睦と平和を推進すること。』 

初めて聞かれる田村さんにとっては、変な宗教団体に入ったように感じるかもしれませんが、そんなことはありません。これから

皆さんでがんばって、４年先、５年先に入ってよかったなと思えるように活動していきましょう。 

『奉仕の部門というのは、親睦活動とクラブの機能を充実させることを主に置いています。職業奉仕はロータリアンが自らの職業

を通じて人々に奉仕し高い道徳水準を実践することを推奨します。社会奉仕は地域社会の人々の生活の質を向上させるために

クラブが行うプロジェクトや活動です。国際奉仕は世界中におけるロータリーの人道的な活動を広め世界理解と平和を推進するこ

とです。平和と紛争予防と紛争解決、疾病予防と治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率向上、経済と地域社会の

発展』といろいろ書かれています。 

会長になるとき、１日こんな本を読んで勉強します。どういうことかと言いますと、会長を受けるにあたり順番に会長職においてで

きることが書かれています。会長というのはなりたいとかいうのではなく、順番に勉強する場を与えられるものではないかと思いま

す。何よりも会長の職務には、例会の議長を務めるというものがあります。 

『ロータリーに関する会員の知識を深め、クラブの一員であることに意義を感じ、地元や海外において事情に対する認識を深め

られるよう充実した例会にしましょう。例会の内容は会長の管轄下に置かれ、クラブ管理運営委員会は企画します。広角的な例

会をやってください。』 

皆さんの貴重な時間をいただいて集まってもらっていますが、それを無駄にしないようにするのは会長次第であるということで

す。 

改めて本日こういうことを話させていただいたのですが、皆さんも１０周年というこの節目のときに力を合わせて、このときが懐か

しく思えるようにがんばっていきましょう。 

今日は前に国旗やロータリー旗はありませんが、仕事柄国旗に礼をすることやネクタイを締めることはなかなかないです。月に１

回ネクタイを締めて、国家を唱和する場を与えてくれるのもロータリーだと思います。１０周年は４月１０日ですが、記念事業をして

この２１日にちびっこを集めて体力維持向上セミナーを行います。その場のあいさつで、美馬ロータリークラブの活動内容を紹介し

ようと思います。 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

堅苦しく長いあいさつになりましたが、会長になって与えられた場ですので、毎回、何かを伝えていきたいと思います。ゴルフや

今回の親睦会といった楽しい場もあります。堅苦しい場だけではありませんのでご安心ください。この後は、新入会員の皆様にいろ

いろな話を聞きたいと思います。本日はありがとうございました。 

 

■幹事報告 （三好幹事） 

 ◇連絡事項  2月 21日開催予定の事業への参加依頼 

◇回覧資料  １月度理事会議事録 

         １０周年ロゴについて 

 

■新入会員歓迎会 

 重田会員 辻会員 田村会員予定者 

  

 次回例会                 ２０１６年２月２３日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム                    10周年記念式典などについて 

    

欠席 小田会員 谷会員 戸島会員 浪越会員  

林会員 廣澤会員 藤田会員 山内会員  

 

   ☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長まで 

    ご連絡をお願いします。 


